

Nathalie POLET

SERVICE D'ACCOMPAGNEMENT ET DE SOUTIEN (SAS Rennes)

Le SAS, au travers de mon poste de chargée d'insertion, collabore avec l'association Jeunes à Travers le Monde, autour de la mobilité internationale pour les jeunes en situation de handicap, et ce depuis quelques mois. Plusieurs programmes sont ainsi proposés afin d'entamer un processus d'insertion professionnelle en combinant des stages à l'étranger.



Le 06 juin 2018, cinq jeunes accompagnés par le BIJ (Bureau d'Information Jeunesse) de St Malo, et deux jeunes accompagnés par le SAS (Service d'Accompagnement et de Soutien) de Rennes, Clémentine et Marc ont participé à une journée d'immersion Professionnelle à Jersey « La Jersey Day Pro ». Cette 1ère mobilité courte, leur a permis de rencontrer des employeurs dans des domaines professionnels qui les intéressent (Accueil-Réception, Hôtellerie-Restaurant, Animation, Soins animaliers ...)

Un travail en amont avec Clémentine et Marc a été réalisé avec leurs référentes respectives pour préparer cette journée : atelier pour travailler son CV et aussi se préparer aux entretiens professionnels en Anglais.

Cette première expérience est très bénéfique, permettant de motiver et remobiliser un public en recherche d'emploi ou de job, avec l'attrait supplémentaire de la journée à Jersey.



Clémentine et Marc ont beaucoup apprécié et envisage de la renouveler l'expérience sur deux journées. Les différents contacts établis vont peut-être permettre de concrétiser un emploi ou un stage à Jersey... Cette journée leur a permis de leur redonner confiance et l'envie de se mobiliser sur d'autres projets internationaux!

D'autres projets sont d'ores et déjà à l'étude et le SAS souhaite s'appuyer sur cette expérience pour dynamiser les différents projets d'insertion professionnelle du public accompagné.